



Ensayo

Nombre del Alumno: Juan Antonio Cruz Hernández

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: 2°

Nombre de la Materia : Computación II

Nombre del profesor: Evelio Calles

Nombre de la Licenciatura : Enfermería

Cuatrimestre: 2°

EXCEL

La tecnología ha avanzado en gran medida a lo largo del tiempo, siendo esta una herramienta esencial en la vida del ser humano. Ha facilitado muchas cosas y tanto así que es muy importante recalcar en los trabajos que el ser humano desempeña. En la actualidad es indispensable para el ser humano tener un teléfono celular, ya sea para comunicarse o realizar otras funciones, los diferentes tipos de programas que la tecnología nos ofrece a través de una computadora son extensos y muy utilizables en áreas de trabajo específicas; “Excel” es un programa informático desarrollado y distribuido por Microsoft Corp. Excel es muy útil ya que permite realizar tareas contables y financieras gracias a sus amplias herramientas que nos ofrece para trabajar en una hoja de cálculo.

Ya que Excel se basa en realizar tareas contables y financieras estas se dan mediante la creación de una serie de fórmulas que nos permiten calcular valores, mediante estas fórmulas podemos realizar diferentes procedimientos como restar, sumar, dividir, etcétera para llegar al resultado deseado.

Así como algunos otros programas Excel nos permite decorar o dar estilo al trabajo realizado, como ya mencionamos, nos ofrece una amplia variedad de herramientas que nos permiten crear trabajos profesionales, contando con gráficas, tablas, entre otros.

Los conceptos básicos de Excel que debemos siempre tener en cuenta son:

Celdas: Son los rectángulos que aparecen en la hoja de cálculo, las celdas están organizadas en columnas y filas. Las columnas son las que tienen letras en los encabezados y las filas son las que tienen números.

El nombre de la celda viene dado por la letra de la columna donde está seguido del número de la fila.

Es importante resaltar que los nombres de las celdas son muy importantes porque nos servirán cuando realicemos operaciones aritméticas.

Hoja: Se le llama hoja al conjunto de celdas. Cada hoja tiene más de un millón de filas y más de dieciséis mil columnas.

El Libro: Al conjunto de hojas se le llama libro. El libro es el archivo donde estarán contenidas todas las hojas.

Como todo es muy importante conocer conceptos básicos, en excel nos ayuda mucho a adentrarnos un poco más a este programa de gran utilidad. Si bien sabemos excel es una herramienta muy compleja, que, para utilizarla de la mejor manera necesitamos adentrarnos más a este gran campo de herramientas y utilidades que excel nos brinda para trabajar en nuestra computadora desde la comodidad de nuestra casa o en algún otro lugar no definido.

Ahora hablemos de las redes tan extensas que la tecnología nos ofrece, estas redes nos permiten también adquirir conocimientos nuevos y nos abren un extenso campo de información.

Al navegar en internet encontramos muchas páginas con diferentes contenidos que muchos nos ayudan en educación y otros solo nos entretienen, pero, hablemos de las cosas positivas y como podemos desarrollarla en la educación.

Hoy en día es muy importante tener un correo electrónico para poder enviar archivos escolares y archivos de trabajo, las páginas web nos ofrecen información para realizar diversos trabajos; así también podemos guardar y compartir diferentes trabajos y archivos mediante una página web donde podemos tener información que necesitamos.

El origen del internet se remonta a la década de 1960 donde no tenía como tal el impulso y el impacto que tiene hoy en día.

El internet en la actualidad es muy útil, muy funcional, nos ayuda de diferentes maneras y nos facilita mucho al realizar diversos trabajos; si le damos un buen uso es una red infinita de información que tiene muchas finalidades buenas, cada día la tecnología avanza y cada vez más nos facilita las diferentes tareas que realizamos día con día y que tienen que ver con ello, solo es cuestión de darle un buen uso a este gran red.

